

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 18 mars 2022

### **Nouvelle opération *week-end bleu***

Comme le week-end dernier, le préfet de la Martinique relance l'opération « week-end bleu » compte tenu des mesures de restriction toujours en vigueur et du niveau de circulation du virus.

Ainsi, du vendredi 18 mars au lundi 21 mars, les forces de sécurité seront à nouveau fortement mobilisées pour assurer le respect des règles de déplacement et de l'application du passe sanitaire.

Les policiers et gendarmes seront déployés de jour comme de nuit, sur tous les axes du département. Des moyens maritimes viendront en appui de ces contrôles.